

## Presse Nationale

### > Politique



#### Après la Reine des baoulé : le Roi de Tiapoum reçu, hier par le Président Ouattara

Le Président ivoirien Alassane Ouattara a reçu en audience le 09 octobre 2018 au Palais présidentiel au Plateau, Sa Majesté Nanan Krouchi IV, Roi des N'zima Adouvlais-Sohié de Tiapoum, venu lui traduire sa reconnaissance pour sa participation aux obsèques de feu Sa Majesté Nanan Krouchi III et pour toutes les réalisations socioéconomiques réalisées dans la région du Sud-Comoé, notamment le lancement des travaux de bitumage de l'axe Tiapoum-frontière du Ghana.

### > Economie



#### Centrale hydroélectrique Singrobo-Ahouaty : le dédommagement des populations démarre en novembre

A l'occasion d'une signature de deux contrats ouvrant la voie au bouclage financier et au début des travaux de construction de la centrale hydroélectrique Singrobo-Ahouaty, le PDG de Ivoire Hydro Energy (IHE), Ekolan Alain Ety, a annoncé le 08 octobre 2018 à Abidjan que le dédommagement des populations démarre en novembre. Cette annonce a été faite en présence du ministre ivoirien en charge de l'Energie, Thierry Tanoh.



#### Belles performances agricoles

Selon le rapport annuel 2017 de la Zone franc rédigé par la Banque de France et publié le 08 octobre 2018, les trois principaux postes d'exportation, à savoir l'or (3 180 milliards de FCFA), le cacao (2 908 milliards de FCFA) et le pétrole (1 208 milliards de FCFA) ont respectivement progressé de 7,7% ; 5,8% et 7,8%. Représentant des volumes beaucoup plus faibles, les exportations de coton, de noix de cajou et de caoutchouc ont augmenté à des rythmes supérieurs entre 2016 et 2017 de 30% à 49%.

### > Société



#### Lutte contre le VIH/SIDA : renforcement de la sensibilisation sur le corridor Abidjan-Lagos

Les organisations de la société civile des cinq pays membres de l'Organisation du Corridor Abidjan-Lagos (Ocal) ont tenu leur deuxième assise le 24 septembre 2018 à l'hôtel Belle-côte à Abidjan-Cocody. L'objectif était de contribuer à renforcer le système communautaire HSH (Hommes ayant des rapports avec d'autres hommes), afin de lever les barrières liées à l'accès aux services de santé en matière de lutte contre le VIH/SIDA, le long du corridor Abidjan-Lagos.



#### Amélioration du système éducatif en Côte d'Ivoire : le Président Ouattara annonce un financement de 3 805,4 milliards de FCFA

Présidant le 09 octobre 2018 à Abidjan la 4<sup>e</sup> Conférence sur « L'état de l'éducation en Afrique » organisée par l'Institut Afrique-Amérique (IAA), le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara, a annoncé un financement de 3 805,4 milliards de FCFA en vue d'améliorer le système éducatif en Côte d'Ivoire.



#### Douleurs et dangers des médicaments de la rue : un groupe pharmaceutique lance une campagne de sensibilisation

Le groupe pharmaceutique SANOFI et le gouvernement ivoirien, à travers le ministère en charge de la Santé ont lancé le 08 octobre 2018 à Marcory et ce, jusqu'au 13 octobre 2018, la 4<sup>e</sup> édition de sensibilisation aux dangers des médicaments de la rue. Les 10 communes d'Abidjan et trois villes de l'intérieur du pays, notamment Bouaké, Daloa et Divo, seront sillonnées.

### > Sport



## Côte d'Ivoire-Centrafrrique : le stade de Bouaké choisi

Le stade de Bouaké abritera la rencontre Côte d'Ivoire-Centrafrrique le 12 octobre 2018, dans le cadre de la 3<sup>è</sup> journée des éliminatoires de la CAN 2019 de football au Cameroun.

### A l'International

#### > Politique



## Le PDCI exclut 17 cadres pour «transhumance politique»

Le conseil de discipline du PDCI a exclu temporairement 17 cadres dont trois ministres en exercice pour « transhumance politique ». La décision date du samedi 6 octobre mais on ne l'a apprise que ce mardi. Le ministre de l'Équipement Amédé Kouakou, le ministre des Sports Paulin Danho et le secrétaire d'Etat aux PME Félix Anoblé sont exclus des instances du PDCI, ainsi que 14 autres cadres du parti. En cause, leur proximité ou leur adhésion au RHDP, le parti unifié.

### JEUNE AFRIQUE

## Élections locales en Côte d'Ivoire : test grandeur nature pour les partis

Les résultats des élections locales du 13 octobre établiront l'influence réelle des différentes forces politiques, à deux ans d'une présidentielle décisive. Ce sera la première fois, depuis la fin de la crise postélectorale en 2011, que le Rassemblement des républicains (RDR) d'Alassane Ouattara et le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) d'Henri Konan Bédié feront bande à part, chacun de son côté. Les scrutins à venir auront donc valeur de test.

#### > Economie

### JEUNE AFRIQUE

## Côte d'Ivoire : les privés écartés du Conseil du café-cacao

En Côte d'Ivoire, premier producteur mondial de fèves, la campagne de commercialisation 2018-2019, ouverte le 1<sup>er</sup> octobre, est placée sous le signe de la reprise en main par l'État du conseil d'administration du Conseil du café-cacao (CCC), l'organe de régulation et de gestion de la filière. Une réforme que peu de professionnels avaient vu venir. Le 27 septembre, le Président ivoirien Alassane Ouattara a signé une ordonnance excluant les exportateurs, les transformateurs, les banquiers et les assureurs de son conseil d'administration.

### Vu sur le Net

#### > Politique



## Elections locales : Sidiki Diakitè rencontre la société civile et exhorte à des scrutins apaisés

Après le préfet d'Abidjan qui a rencontré les chefs traditionnels il y a quelques jours, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakitè a rencontré les membres de la société civile et les religieux ce mardi 9 octobre à l'hôtel du district d'Abidjan-Plateau. Il les a envoyés en mission pour sensibiliser, à des élections apaisées.



## Politique : communiqué du PDCI-RDA relatif à la convocation d'un "prétendu" 13<sup>ème</sup> Congrès Ordinaire

Relativement à la convocation d'un "prétendu" 13<sup>ème</sup> Congrès ordinaire, lundi prochain, le PDCI-RDA rappelle, dans un communiqué, que le Conseil de discipline et de l'ordre du Bélier, a déchu N'guessan Koffi Jérôme de sa qualité de militant du PDCI-RDA et a prononcé son exclusion temporaire de toutes les Instances du PDCI-RDA. Le PDCI-RDA informe ses membres que « N'guessan Koffi Jérôme n'a ni la qualité, ni la compétence pour prétendre convoquer un Congrès du PDCI-RDA. Le PDCI-RDA considère que la convocation de ce prétendu 13<sup>ème</sup> Congrès ordinaire est nulle et de nul effet ». (Source : Parti politique)



## Congrès du PDCI-RDA « Sur les traces d'Houphouët », Duncan a-t-il lâché Adjoumani ?

« Le cabinet du Vice-Président de la République tient à informer l'opinion nationale et internationale que SEM. Daniel Kablan Duncan n'est ni de près ni de loin mêlé à ce communiqué de M. N'Guessan Koffi Jérôme ». Telle a été la réaction de Daniel Kablan Duncan au communiqué de Jérôme N'Guessan, président du Comité d'organisation du 13<sup>ème</sup> congrès du PDCI-RDA version dissidence dirigée par Adjoumani Kouassi Kobenan, père fondateur du mouvement « Sur les traces d'Houphouët Boigny », invitant à l'investiture de Daniel Kablan Duncan en tant que candidat du PDCI-RDA à l'élection présidentielle de 2020, lors de cette rencontre politique.

#### > Economie



### Investissements agricoles : le groupe Sifca reçoit un prêt de 58,8 milliards FCfa de l'AFD

Proparco, filiale de l'Agence française de développement (AFD), a annoncé le lundi 8 octobre, l'octroi d'un prêt de 90 millions d'euros, soit 58,8 milliards FCfa, au groupe industriel ivoirien SIFCA. Ce, afin de financer les investissements agricoles de ses filiales.



### Infrastructures-Création d'emplois : la Société financière annonce des engagements records de 3552,6 milliards FCFA en Afrique

La Société financière internationale (SFI), filiale du groupe de la Banque mondiale, a annoncé le lundi 8 octobre, un montant record de 6,2 milliards de dollars, soit 3552,6 milliards FCFA, en investissements à long terme en Afrique subsaharienne au cours de l'exercice fiscal 2018. Ce montant était de 3,5 milliards de dollars (2005,5 milliards FCfa) pour l'exercice fiscal précédent.

#### > Culture



### BURIDA : Après Mme Vieira, d'autres artistes demandent la démission du PCA, Séry Sylvain

L'Union nationale des artistes du grand Ouest de Côte d'Ivoire (Unagoci) a demandé la démission du président du Conseil d'administration (Pca) du Bureau ivoirien des droits d'auteurs (BURIDA), Séry Sylvain. L'information a été donnée lors d'une conférence de presse, le mardi 09 octobre 2018 à la mairie de Yopougon.

#### Agence de Presse

#### > Politique



### PDCI : un cadre, « exclu temporairement », annonce le 13ème Congrès ordinaire du parti lundi

Jérôme N'Guessan Koffi, un membre du Bureau politique du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), « exclu temporairement » pour « indiscipline », annonce, dans un communiqué, la tenue, lundi prochain à Abidjan, du 13ème congrès ordinaire du parti. Intervenant en tant que « président du Comité d'organisation », Jérôme N'guessan, annonce comme ordre du jour le « renouvellement du mandat du président Henri Konan Bédié, candidat unique ; la dissolution du secrétariat exécutif et la mise en place d'un secrétariat général avec un secrétaire général élu ».

#### > Economie



### Aka Aouélé plaide pour le bitumage de la route Aboisso-Abengourou

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a sollicité auprès du Vice-Président de la République Daniel Kablan Duncan, le bitumage de la route Aboisso-Abengourou, lundi, au lancement des travaux du bitumage de l'axe Tiapoum-Allangouanou. Pour Dr Aka Aouélé, par ailleurs président du conseil régional, le bitumage de cette voie, longue de près de 200 km, demeure une préoccupation pour les populations du Sud-Comoé.

#### > Société



### Plus de 100 000 bacheliers aux portes des universités et grandes écoles ivoiriennes

A l'ouverture de la 4e conférence sur l'état de l'éducation en Afrique, le Président ivoirien Alassane Ouattara a indiqué, mardi à Abidjan, que plus de 100 000 bacheliers souhaitent accéder aux universités et grandes écoles en Côte d'Ivoire pour l'année académique en cours. Au cours d'un panel, le ministre ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Mabri Toikeusse, a relevé que « 6 millions d'Ivoiriens sont actuellement à l'école, ce qui représente un peu plus de 26% » de la population estimée à 24 millions d'habitants.



### La CIE impute une coupure de l'électricité à un incident technique (Communiqué)

Dans un communiqué, la Compagnie ivoirienne d'électricité (CIE) a précisé, mardi que la coupure intervenue dans plusieurs communes du pays était due à « un incident technique » sur le réseau haute tension.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)





Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.